

交通安全教室

5月11日木曜日に、高等部1年生を対象に交通安全教室を行いました。生徒の普段の登下校方法や生活スタイルに合わせたグループに分かれて行いました。

自転車グループ

普段から自転車を利用している生徒を対象とした自転車グループでは、交通講話で、自転車で走行可能な場所や標識の確認をしたあと、実際に自転車に乗って自転車教習を行いました。



停止位置で止まり、右折と左折の練習をしたり、停まっている車のよけ方を練習したりしました。車から突然人が降りてきたり、死角から人が飛び出してきたりする場合も実際に体験することができました。



歩行グループ

自宅や駅、バス停から徒歩で通学している生徒、日常生活や将来の生活で道路を歩行する生徒に分かれて行いました。最初に動画で横断歩道の渡り方などを確認しました。



講話の後、自宅や駅、バス停から徒歩で通学している生徒は国道1号線まで行く長距離コースの歩行訓練を行いました。

歩道橋を渡ったり、車通りの激しい横断歩道を渡ったり、危険な個所を確認しながら行うことができました。



日常生活や将来の生活で道路を歩行する生徒は、学校周辺で歩行訓練を行いました。横断歩道の渡り方を指導員さんに教えてもらいながら、一人ひとり手を挙げて左右後ろを確認し、安全に横断歩道を渡ることができました。



どのグループも安全に実地訓練を行うことができました。自分自身が交通事故の被害者・加害者にならないために、危険を予測し、交通ルール・マナーを守り、これからも安全運転や安全歩行に努めていきたいと改めて意識を高めることができました。